



ROGER PLANE IMMOBILIER  
GOLFE DE SAINT-TROPEZ

**6 Pièces**

**150 m<sup>2</sup>**

**Réf. VT5754**

**1 780 000 €**

**Les Issambres**  
Maison à vendre (83380)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A VENDRE VILLA VUE MER PANORAMIQUE LES ISSAMBRES Cette villa de charme, construite en 1925 incarne l'élégance intemporelle et l'histoire de la côte d'azur. Située juste à proximité des plages et de toutes les commodités, elle offre une vue mer imprenable sur le golfe de Saint Tropez. Les pièces lumineuses bénéficient toutes d'une belle hauteur sous plafond. La villa dispose de 4 chambres à l'étage, 3 salles de bains ou douches, surface habitable d'environ 150 m2. Nombreuses terrasses ou solariums. Possibilité de transformer le grand bureau du rez-de-chaussée en chambre avec salle d'eau. ...

FOR SALE VILLA PANORAMIC SEA VIEW LES ISSAMBRES This charming villa, built in 1925, embodies the timeless elegance and history of the French Riviera. Located right near the beaches and all amenities, it offers a breathtaking sea view over the Gulf of Saint Tropez. The bright rooms all benefit from high ceilings. The villa has 4 bedrooms upstairs, 3 bathrooms or showers, living space of approximately 150 m2. Numerous terraces or solariums. Possibility of transforming the large office on the ground floor into a bedroom with bathroom. Garage, wine cellar, laundry room or workshop, outdoor shower ...

**ROGER PLANE IMMOBILIER**

5080 RD 559 - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

